
八街市では、７月２６日に「資質・能力を育成するためのカリキュラム・マネジメントについて」と
「思考ツールとその活用について」、八千代市では、７月２７日に「思考ツールとその活用につい
て」と「指導と評価の一体化について」の出前中堅教員サポート塾を開催しました。
当日は講話に加え、様々な演習を通して、受講者それぞれの意見交換を行い、実践について振

り返るとともに今後の見通しをもつなど、参加者の皆さんは熱心に取り組んでいました。

改めて、「指導と評価の
一体化」の重要性を感じま
した。ワークシートに振り
返りの要素をプラスしてい
きたいと思います。
２学期以降の評価につい

て、自信をもって保護者や
生徒に説明していきたいと
思います。
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思考ツールの種類や使い
方を知ることができました。
2学期に校内研修や授業で
使っていきたいと思います。
思考ツールはすぐ実践に

使えそうなので、今後使う
場面のレパートリーを増や
していきたいと思います。
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カリキュラム・マネジメ
ントは、最初あまりピンと
来ていませんでしたが、説
明を受けたことで理解する
ことができました。
理解が深まったので、今

一度学校教育目標を見直し、
生かしていこうと思います。
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経験年数に関わらず、業

務に生かせる内容でした。
演習で他の先生方のお話

も聞けて良かったです。
参加しながら学べる研修

で、とても勉強になりまし
た。
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様々な角度から物事を考
えることができてとてもよ
かったです。
演習で他班の発表を聞き、

自分たちにはない発想に気
付けて参考になりました｡
共有を図ることの大切さを
感じました｡
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体験して、思考ツールの
効果を実感できました。
積極的にグループ活動や

全体活動で今日教わったこ
とを取り組んでみようと思
いました。子供たちの思考
する力やまとめる力等の育
成に生かせたらと思います。
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